

## 令和5年度 鳥取県小学校体育研究会 夏季研修会 開催しました

令和5年8月1日（火）、中・四国小学校体育研究大会の会場となる米子コンベンションセンターにおいて、大会の講演講師をお願いしている、愛媛大学の日野克博 教授をお招きして、夏季研修会を行いました。



会長あいさつ

○午前は、県研究部長による県の研究方針の確認と日野克博 教授にご講演をいただきました。



県研究方針の確認

めざす体育の授業は…

- 「する・みる・支える・知る」の多様な関わり方が分かる授業
- 体育の授業に“浸っている”状態が分かる授業
- 準教科書「わたしたちの体育」の活用が分かる授業

日野先生には、現在、教育現場はどのような時期にあるのか、鳥取大会の主題や副主題と関係付けて、鳥取大会の意義についてご講演をいただきました。

また、鳥取大会をゴールとせず、これからの体育（学習）について新しいスポーツや運動との関わり方についてご示唆をいただきました。



日野先生のご講演

○午後からは、11月2日に開催される「中・四国小学校体育研究大会鳥取大会」の県内分科会発表となる郡市のプレ発表を行い、県の研究推進に沿った実践となっているか、文言や表記の確認等行いました。



11領域を5グループに分け、相互にプレ発表し、研究の視点からの意見交換をしました。

141名の参加人数があり、中・四国鳥取大会に向けて、先生方の意識が高まってきているを感じた1日研修となりました。